

Liebe Quickbornerinnen und Quickborner,

am 19. August ist unsere Feuerwehr zu einem außergewöhnlichen Einsatz in der unmittelbaren Nachbarschaft gerufen worden. Ein mobiler Baukran ist zwischen dem Gelände der Feuerwehr, dem Betriebshof der Stadtwerke und einem privaten Baugrundstück in der Marktstraße in die Erde eingesackt und daraufhin in Schiefelage geraten. Der bereits ausgefahrene Kran drohte unterirdische Gasleitungen zu beschädigen und umzukippen. Die Einsatzkräfte unserer Feuerwehr haben maßgeblich zur erfolgreichen Bergung des Krans beitragen und Schlimmeres verhindern können. Dafür möchte ich mich herzlich bedanken! Ein weiterer Dank gilt sowohl der Hamburger als auch der Quickborner Polizei, der stellvertretenden Bürgermeisterin Astrid Huemke, die vor Ort war, sowie den Verwaltungskräften der Feuerwehr, die unter anderem für das leibliche Wohl gesorgt haben. Die planmäßige Fertigstellung von Polizeiwache und Wohnungen auf dem Grundstück ist durch den Zwischenfall nicht gefährdet.

Aktuell werden viele öffentliche Gebäude in unserer Stadt saniert. Dabei wird großer Wert auf die Inanspruchnahme von Förderungsmaßnahmen gelegt – und das mit Erfolg. Der nachhaltige Umbau des Dietrich-Bonhoeffer-Gymnasium zu einem sogenannten „Effizienzhaus 70“ wird sich aufgrund eines erheblich niedrigeren Energieverbrauchs bereits in absehbarer Zeit rechnen. Außerdem sind viele der auch gesetzlich vorgegebenen Maßnahmen eng mit den erforderlichen Sanierungsarbeiten am Dach, dem Betonwerkstein und der Fassade verbunden. Hierdurch entstehen sinnvolle Synergieeffekte. Das Land Schleswig-Holstein fördert den Umbau mit knapp 60 Prozent der Gesamtkosten. Die Photovoltaikanlagen, die während der Sommerferien auf den Dächern von sechs Quickborner Schulgebäuden installiert werden, machen die Stadt Quickborn wieder ein Stück weit unabhängiger von Faktoren, auf die wir keinen Einfluss haben, wie beispielsweise die steigenden Energiekosten. Aufgrund einer großzügigen Förderung des Bildungsministeriums sollen sich die Kosten für die Anlagen in Höhe von 580.000 Euro bereits ab der Hälfte ihrer Lebensdauer amortisieren. Für die Installation einer innovativen Heizungsanlage in den denkmalgeschützten Himmelmoorhäusern wurde bereits ein vielversprechender Förderantrag gestellt.

Für das diesjährige Eulen- und Schützenfest haben sich die Organisatoren einige spannende Neuerungen überlegt. Am 13. September findet ein Abend mit Livemusik im Festzelt statt, bei dem die Band Torfrock für ordentlich Stimmung sorgen wird. Am Samstag steht eine "Mallorca-Party" auf dem Programm, begleitet von einem erfahrenen Party-DJ. Für beide Veranstaltungen können unter www.quickborn.de/tickets noch Karten erworben werden. Der Sonntag startet mit dem alljährlichen Schützenfestumzug durch Quickborn und endet mit geselligem Beisammensein bei freiem Eintritt im Festzelt auf dem Rathausplatz. Unter der Woche bietet das Eulen- und Schützenfest seinen Besucherinnen und Besuchern dann Konzerte und Comedy im Artur-Grenz-Saal, Bastelaktionen für Kinder, einen Poetry-Slam und viele weitere Veranstaltungen. Den Abschluss bildet das Eulenfestwochenende mit dem beliebten Laternenfest und der anschließenden Lasershow. Auch der Eulenmarkt öffnet wieder seine Tore – mit großzügiger Unterstützung der Stadtwerke Quickborn GmbH. Abgerundet wird das Eulenfestwochenende durch den beliebten Flohmarkt, diverse Verkaufs- und Informationsstände, Verzehrangebote an allen Ecken, abwechslungsreiche Unterhaltung für Kinder und ein buntes Bühnenprogramm. Alle Details zum Veranstaltungsprogramm finden Sie unter www.quickborn.de/eulenfest. Ich freue mich sehr auf die diesjährigen Festtage und lade Sie herzlich dazu ein, mitzufeiern!

Viel Spaß auf dem Eulen- und Schützenfest
Ihr Bürgermeister Thomas Beckmann